

Die neue Party-Hochburg

Vier Mal Karneval in Weeze mit Vorabi- und After-Zoch-Party – erstmals großer Möhneball mit Schlagerstars am 27. Februar

WEEZE. Es sind nur noch knapp acht Wochen, dann ist auch am Niederrhein die närrische Zeit wieder in vollem Gange. Auffallend: Die Gemeinde Weeze mauert sich mit dem Warsteiner Festzelt zu einer neuen Party-Hochburg mit einem beeindruckenden Aufgebot an Künstlern auf der Bühne.

Schon die Premiere im vergangenen Jahr war ein voller Erfolg. Bis zu 1.800 Besucher kamen pro Veranstaltung ins Festzelt auf dem Rathausplatz. Dieses Jahr wollen die Veranstalter noch einen drauf legen. „Wir haben bereits im September mit den Künstlern Kontakt aufgenommen, damit wir auch tatsächlich so tolle Acts wie Peter Wackel („Scheiß drauf, Mallorca ist nur einmal im Jahr“) oder Michael Wendler („Sie liebt den DJ“)

nach Weeze holen können“, sagt Veranstalter Norbert Bergers.

Das Programm 2014 ist aufgeteilt in vier Veranstaltungen: eine Vorabiparty mit den Abiturienten der Gymnasien Goch, Gaesdonck und Kevelaer am Freitag, 21. Februar, eine Schlager-Party Deluxe am Samstag, 22. Februar, und eine After-Zoch-Party am Karnevalssamstag, 1. März. Außerdem findet zum ersten Mal ein großer Möhneball am Altweiberdonnerstag, 27. Februar, statt.

„Der Möhneball ist uns besonders wichtig, weil wir hier den Unternehmern aus Weeze und Umgebung sowie allen anderen Feierwütigen eine Möglichkeit bieten wollen, mit Mitarbeitern, Freunden und Geschäftspartnern zu feiern, so wie es in vielen anderen Städten schon üblich



Wer hat das beste Publikum? Markus Becker feiert mit seinen Fans.

Foto: Veranstalter

ist“, sagt Bergers. Nach Köln und Düsseldorf solle keiner mehr fahren müssen, ergänzt er. Das Programm zu Altweiber beginnt schon am Nachmittag, am Abend treten Markus Becker („Das Rote

Pferd“) und Peter Wackel auf, der extra aus Köln anreist.

Interessant dürfte auch die Besetzung der After-Zoch-Party am Karnevalssamstag sein, wenn „Schäfer Heinrich“ aus der Sen-

dung „Bauer sucht Frau“ unter anderem sein Schäferlied präsentieren wird. Ein Besuch auf Mallorca habe die Veranstalter auf die Idee gebracht, sagt Bergers; die Auftritte von „Schäfer Heinrich“ seien dort total ange sagt und die Leute würden sich anschließend um ein Bild oder Autogramm mit ihm reißen. „Auch in Weeze wird es deshalb noch eine Autogrammstunde mit ihm geben“, verspricht Bergers. Die Karten für alle vier Veranstaltungen sind unter anderem in den Geschäftsstellen der Niederrhein Nachrichten in Kleve, Hagsche Straße 45, und Geldern, Marktweg 40c, im Modehaus Vrede (Filialen Goch und Kevelaer), im Schuhgeschäft Bauer in Weeze sowie unter www.festzelt-weeze.de für acht bis 18 Euro zu bekommen.